

	<p>EAA0408G33A</p>	<p><b>Kunststoff Felgenschutz</b> zum Schutz des Reifen am Traktionspunkt</p> <p><b>Plastic tyre protector</b>, clip-on type, to protect run-flat tyres when mounted onto steel rims</p>
	<p>EAA0377G23A</p>	<p><b>SMART BEAD WULSTKETTE</b>, hält den Wulst während der Reifenmontage an sechs Stellen im Tiefbett der Felge.</p> <p><b>SMART BEAD SPACER TAIL GROUP</b>, set of spacers to keep the tyre bead in the drop center while mounting run-flat tyres.</p>
	<p>EAA0358G85A</p>	<p><b>WDK WULSTKLEMME</b>, hält den Wulst während der Montage an einem beliebigen Punkt im Tiefbett.</p> <p><b>WDK REGISTRABLE BEAD PRESSOR CLAMP</b>, mobile spacer to keep the tyre bead in the drop center while mounting run-flat tyres.</p>
	<p>4031161</p>	<p><b>WERKZEUG ZUR DEMONTAGE</b>, Kunststoff-Hebel, der dafür sorgt, dass der Wulst bei der Demontage leicht über das Felgenhorn gleiten kann</p> <p><b>TOOL FOR BEAD EXTRACTION</b>, plastic lever that avoids bead to drop down of the automatic tool and reseal.</p>
		<p><b>WDK POSTER</b>, Schritt für Schritt Anleitung zur wdk konformen Montage und Demontage von UHP und RunFlat Reifen.</p> <p><b>WDK POSTER</b>, step by step procedure how to operate with run-flat tyres.</p>